
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CADES Casa Verde – Eleição 2021 
 

CADES Vila Maria/Vila Guilherme – Eleição 2021 

Fernando Rangel 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Ao 
CADES Regional - Conselho Regional de Meio Ambiente, 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz. 
 
Sou Fernando Rangel, brasileiro, residente na Rua Alexandre 
Rontini, 184 Jd. Japão São Paulo- SP CEP 02232-035 
Pretendo ser candidato ao conselho Regional do Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável CADES. 
Venho por meio desta espressar as minhas intenções 
referente ao cargo pleiteado: 
 
1- Proteger as áreas verdes e ajardinadas; 
2 - Ajudar no desenvolvimento sustentável do nosso bairro; 
3 - Aumentar a qualidade de vida dos moradores; 
4 - Transformar o nosso bairro um exemplo para São Paulo 
na área de desenvolvimento sustentável. 
Obrigado. 
Fernando Rangel 
 

Paulo Roberto Vargas Gomes 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou residente no Jardim Brasil desde que nasci acompanhei 
o crescimento do bairro e da região com suas características 
e mazelas. Espero poder, com minha experiência de vida 
poder ajudar no processo de humanização e melhoria das 
condições de vida e moradia de todos os concidadãos do 
Jardim Brasil e de toda região. Sou aposentado e tenho 
tempo para desenvolver um trabalho atuante e poder 
acompanhar e ouvir as necessidades de todos. Vivemos uma 
situação sanitária difícil, mas que com as graças de Deus 
acabará. A situação atual mostrou as deficiências a serem 
sanadas e a necessidade de procurarmos atender 
principalmente as pessoas mais carentes que são sem 
dúvida alguma as mais necessitadas de nossa atenção e 
trabalho. Agradeço a oportunidade de poder retribuir e 
cooperar com a melhoria da nossa região. 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hélio 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Minha intenção é contribuir com o Meio Ambiente da 
Região. Trata-se de uma região muito carente em 
cobertura arbórea e com clima de deserto, sendo assim 
minha meta é buscar arborização e corredores verdes e 
ecológicos para a cidade, em específico Região do Jardim 
Brasil, Vila Sabrina, Vila Maria e mediações. Fui 
Conselheiro do Cades Jaçanã Tremembé. 

 

Beto Corunha 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Há 6 anos tenho um projeto que se chama Ato Verde 
que tem como objetivo desenvolvimento de hortas 
comunitarias e plantio de arvores em comunidades, 
também estou fazendo mestrado na PUC afim de 
defender esse projeto. Minha região de atuação é na 
sub Vila Maria Vila Guilherme. 

 

Ailton Bolignari 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

CARTA DE INTENÇÕES 
A quem possa interessar e para todos os fins de direito. 
Prezados senhores, Meu nome é Ailton Bolignari, 
empreendedor, nascido no bairro de Vila Maria Alta em 
06/09/1977, ativista socioambiental, idealizador do projeto 
Doutor Eco Planet de conscientização ambiental, a correta 
separação de resíduos e a retirada dos mesmos, sendo este 
a minha sugestão para implantação em nossa região, além 
de corredores polinizadores e jardins de chuva, que farão 
grande diferencia benéfica em nosso entorno. Já participei 
como suplente em gestão anterior e me colocarei a 
dispsição para autar novamente como titular. Sem mais e na 
certeza de poder contribuir com melhorias em nossa região, 
Ailton Bolignari 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Samanta Gouveia Parisi 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Minha família é do bairro e moro na Vila Maria desde que 
eu nasci, sinto muito falta da arborização na região. Com 
poucas árvores no bairro adicionado à grandes fluxos de 
caminhões e automóveis impacta diretamente na saúde 
pública e vejo que é urgente a necessidade de insistirmos no 
manejo de arborização urbana. Pensei na possibilidade de 
firmamos uma parceria junto à CETESB para recebimento de 
muda de plantio compensatório e assim conquistar mudas 
para o plantio na nossa região. Faço parte do Conseg Vila 
Maria e uma quantidade grande de demanda é pertinente à 
supressão e poda de árvores, talvez seria interessante esses 
conselhos se comunicarem e eu poderia ajudar a fazer essa 
ponte. Sou bióloga e trabalho no Meio Ambiente de 
Mairiporã, acredito que com as experiências e dificuldades 
vividas posso contribuir com o grupo. 

 

Ramos 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Candidato: JOSE RAMOS DE CARVALHO - RAMOS DISTRITO: 
Vila Medeiros Devemos reconhecer que, no meio da uma 
magnífica diversidade de culturas e formas de vida, somos 
uma família humana e uma comunidade com um destino 
comum. Devemos somar forças para gerar uma sociedade 
sustentável no Distrito Vila Medeiros, parte do Vale do Rio 
Cabuçu, e na orbita da Prefeitura Regional de Vila Maria/Vila 
Guilherme/Vila Medeiros. Baseado no respeito pela 
natureza, nos direitos humanos universais, e cultura da paz. 
A escolha é nossa: formar uma aliança entre as 
organizações, instituições e a gestão publica para cuidar dos 
nossos espaços, ou fomentar qualidade de vida em todos os 
aspectos sociais e ambientais. Adquirimos experiências e 
fundamentos necessários para colaborar com o CADES MG 
para esta participação na redução dos nossos impactos ao 
meio ambiente, e boa qualidade de vida. Que venha um 
novo desafio! Pq. de INUNDAÇAO - Rio Cabuçu de Cima. 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Christiano Rema 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Christiano Rema - Subprefeitura Vl Maria Vila Guilherme 
Proposta de Trabalho : 01 - incentivar a população ao 
projeto de zeladoria de praças 02 - Manutenção constantes 
e monitoradas em nossa região de pequenas praças 03 - 
Centrais de reciclagem em praças com convênios a 
moradores que trabalham no ramo na zeladoria da mesma. 
03- Verificar a possibilidade de Park Pet em grandes praças 

 

Luana Maria Ferreira Martins 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Luana Maria Ferreira Martins, Sou pedagoga e 
por meio da atuação educacional desenvolvi ações com 
crianças e familiares no geral na melhoria do meio ambiente 
natural do entorno do local aonde eu moro e trabalhava. 
Tenho interesse em ampliar a minha atuação na 
preservação do meio ambiente, nos territórios periféricos, 
proximo da minha residencia tem locais que necessitam de 
uma atenção do poder poder publíco e ampliar disscussões 
para que haja soluções para melhorar a qualidade da 
população do entorno e por isso quero me candidata para o 
Cades por entender a necessidade de moradores e 
trabalhadores se apropriar de conhecimentos e propopor 
soluções pensando em melhorias defesa do meio ambiente. 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Daniel Gomes Aguilar 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

SECRETARIA DO VERDE E MEIO AMBIENTE – PMSP Prezados 
senhores; Venho com alegria me inscrever a participar mais 
uma vez do CADES/MG, como conselheiro ambiental de 
minha região. Participei pela primeira vez, acho que em 
2007, quando foi lançado o CADES na cidade de São Paulo, 
depois fui novamente eleito em 2018 e agradeço a 
oportunidade de continuar mais uma gestão, considerando 
que 2020 ficou prejudicado pela pandemia do COVID 19. A 
minha principal bandeira é o cuidado com o meio ambiente 
com ações no descarte irregular de lixo, orientação de 
separação de recicláveis e plantio de arvores, considerando 
que a minha região é muito carente nesta ação. Na ultima 
gestão criamos alguns “ TRIANGULOS MANEIROS”, apoiados 
pelo nosso presidente Dário Barretos e pretendemos indicar 
muitos ainda, considerando a topografia e traçado 
urbanístico da região. 

 

Caroline Quina dos Santos Kerestes 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou a Caroline Kerestes, moradora da Vila Maria e Gestora 
Ambiental formada pela USP. Já fui Conselheira do 
CADES/MG por 2 mandatos e quero ser novamente, para 
continuar buscando melhorias para nossa região. E as 
temáticas que mais sinto necessidade de melhoria são: 
arborização (plantio de árvores nativas); resíduos sólidos 
(aumentar reciclagem, diminuir locais de depósito irregular 
de lixo); aumento da permeabilidade para diminuir 
alagamentos (menos asfalto, construir jardins de chuva); 
mais espaços de lazer (praças, parques, ruas abertas no final 
de semana para a população); e proteção de rios e 
nascentes. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sonia D´Aquino 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

São Paulo 28 de Junho de 2021 À Secretaria do Verde e 
Meio Ambiente - SVMA Carta de intenção da candidata 
Sonia Maria D’Aquino Gomes Gostaria de dar continuidade 
aos projetos de plantação de mudas, no viveiro que 
implantamos durante o primeiro ano da gestão, 
interrompido pela pandemia . Queremos colaborar com o 
paisagismo do nosso bairro, oferecendo mudas de árvores 
nativas e flores, para as implantações dos jardins de chuva . 

 

Carlos Antonio da Silva 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Carlos Antonio, realizar trabalho em conjunto com os 
Municípios da Região nas ações ambientais e na educação 
com relação a sustentabilidade pensando no coletivo . 

 

Rozimá 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou formado na area de Gestão Ambiental e ja atuei pelo 
proprio CADES Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros em 
outras oportunidades com sucesso. Percebo que agora 
posso contribuir ainda mais dentro de açoes voluntarias 
destinadas a um meio ambiente de qualidade e igualmente 
contribuindo nas questões socioambientais tão carentes em 
nossa região. 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Denise Sherazzad 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Minha proposta de trabalho é ser uma multiplicadora e 
conscientizadora na àrea social e de sustentabilidade, para 
que todos tenham a possibilidade de viver num mundo com 
mais qualidade de vida, cada um fazendo sua parte para 
uma cidade melhor. 

 

Edileusa Dias da Silva 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

A preservação do meio ambiente começa com pequenas 
atitudes diárias, que fazem toda a diferença. Por isso resolvi 
participar do conselho pra poder ajudar com os projetos 
ambientais do nosso bairro. 

 

Sueli Rocha 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Minha proposta como Conselheira do CADES é conseguir a 
implantação de um minifloresta na região, para a qual indico 
para estudo de viabilidade um terreno situado em frente à 
90 Distrito Policial do Jardim Guança, considerando que é 
uma linda área já com diversas espécies plantadas e que 
conta com alguns dos moradores bem.interessados e que 
colaboram com a preservação da área.Por estar situada em 
frente à uma delegacia, conta com uma possibilidade maior 
de proteção aos frequentadores e à preservação das 
eventuais melhorias que forem executadas na área. 
Lutaremos também pela execução de JARDINS DE CHUVA na 
região. Considerando que colaboram muito com a 
minimizacao das enchentes e com a melhoria da qualidade 
do ar. Procuraremos também estabelecer parcerias com as 
escolas públicas com.o.objetivo de implantar projetos de 
educação ambiental e de divulgação do trabalho do CADES. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Francisco 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Em nossa região precisamos observar onde podemos 
colaborar para manter as calçadas e as ruas dentro de um 
ambiente saudavel. E colaborar junto ao Conselho de Meio 
Ambiente da nossa região é uma excelente motivaçao para 
que tenhamos um bairro bem arborizado e com atrativos 
para as crianças, jovens e idosos. Conto com o seu VOTO... 

Luciene 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou a "Luciene" da Ocupaçao junto ao Terminal de Cargas 
Fernão Dias e estamos nesta particular luta pela moradia, 
porém as questões se misturam com o "Meio Ambiente" 
porque somos centenas de Familias em meio a pandemia 
apesar dos nossos idosos em sua maioria ja receberam 
proteçao, mas temos outras questões que envolvem a nossa 
proteçao socioambiental. As questões dos lixos e o fato de 
organizar para evitar que nossas crianças e adultos se 
contaminem por outras doenças, a questão da agua e do 
corrego que temos que cuidar e de todas as comunidades 
deste distrito de Vila Medeiros que tem que ter um lhar 
mais humano por parte do setor publico. E o Conselho de 
Meio ambiente pode ser esta porta de relacionamento com 
o nosso administrador atual da Subprefeitura de Vila 
Maria/Vila Guilherme e Vila Medeiros. Sou Luciene e preciso 
do seu "VOTO" 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Renan Rodrigues da Costa 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Me chamo Renan Rodrigues da Costa, sou bacharel em 
Gestão Ambiental pela Universidade de São Paulo (2014), 
tenho aprimoramento profissional em Gestão Ambiental em 
Saúde pelo Instituto Butantan (2017) e estou em vias de 
obter o certificado de Especialista em Arborização Urbana 
pela Universidade Federal de São Paulo (previsão: 
julho/2021). Atualmente atuo como Analista de Meio 
Ambiente no Instituto Butantan, onde sou responsável pela 
área de manejo arbóreo e licenciamento ambiental. Com 
mais de 7 anos de experiência em arborização urbana, 
acredito que posso agregar grande valor ao CADES em prol 
da arborização da Vila Maria. A proposta é promover a 
participação social, uma vez que esta é indispensável para 
uma arborização de qualidade e de acordo com as 
necessidades ambientais - urgentes - da Cidade de São 
Paulo. Conto com o voto de confiança da população para 
que possamos ter um bairro mais verde e saudável! 

Rodrigo Nocelli 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou Rodrigo e tenho um comercio de flores e plantas, e 
assim convivio diariamente com projetos de paisagismo e 
adquiri experiencias importantes dentro deste meu perfil 
profissional. E percebo que a nossa região necessita de uma 
percepçao mais conciente nas questões ambientais, tanto 
na educaçao de crianças, jovens e adultos para valorizar as 
suas calçadas, seu bairro e o nosso distrito. Atuei neste 
ultimo periodo como conselheiro do CADES e desejo 
repassar toda a minha experiencia neste proximo 
periodo..Assim conto com o seu voto... 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esther Violeta Morete 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Esther Violeta Morete, estou me candidatando 
a Conselheira do Cades pela terceira vez principalmente por 
que desejo encorajar as pessoas a plantar, aumentar o 
verde na nossa região. Acho importante incentivar a ter uma 
arvore na calçada, ter um mini jardim em casa e ensinar a 
respeitar o meio ambiente. Nossa região é carente de verde 
e acho importante eu participar da luta para tentar 
melhorias no nosso bairro e participando do Cades posso 
colaborar para continuar os projetos já iniciados, entre eles 
o nosso viveiro. 

Jacir 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

JACIR a proposta é trazer para os Munícipes da Região uma 
nova visao sobre a importância do Meio Ambiente sobre a 
sustentabilidade, cultura de paz no Coletivo. 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Meire 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meire, tenho como experiência trabalho com jovens na 
questão ambiental trazendo para eles a importância do 
Meio Ambiente e que devemos contruir uma política de 
ensino ambiental no Bairro. 

Luiz 
 
CARTA DE INTENÇÃO 

Luiz, experiência com grupo de jovens e sempre.passando 
algum assunto sobre o Meio Ambiente entre um dos temas 
importantes que acontece muito na região e o descartes 
irregulares . 


